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Ternos Medium California Automatic 

Hommage an den „Golden State“ 

Der drittgrößte Bundesstaat der USA, Kalifornien, steht wie kein anderer für einen 
Lebensentwurf, der Fortschritt, Trendsetting, Glamour, Sehnsucht und Träumerei in sich 
vereint. Der Schweizer Uhrenhersteller DAVOSA lanciert nun ein Sondermodell der Ternos 
Medium mit dem Zusatz „California“, das all diese Assoziationen in sich vereint. 

 

Strahlend schön 

Sofort ins Auge fallen die Zifferblätter in den sanften Pastelltönen Rosa oder Sandbeige. Der 
feine Sonnenschliff auf der Zifferblattoberfläche lässt die Farben je nach Lichteinfall in einer 
anderen Nuance erstrahlen und erinnert an den Sonnenuntergang am legendären Venice 
Beach. Ziffern und Zeiger kontrastieren in leuchtendem Weiß dank SuperLumiNova® BGW9 
und stehen für Jugendlichkeit und Frische. 

    

 

Das 36,5 mm messende Gehäuse der Ternos Medium ist betont funktional mit polierten und 
mattierten Details und meistert dank 20 ATM Wasserdichtigkeit, verschraubter Krone und 
entspiegeltem Saphirglas mit Lupe jedes Wasserabenteuer – nicht nur im Pazifik. Anstelle 
einer Keramiklünette ist die Ternos Medium California mit einer einseitig drehbaren Lünette  
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mit Edelstahleinlage und erhabenen Ziffern ausgestattet, die das cleane Design fortsetzt. Mit 
11,8mm Höhe ist sie auch für schmale Handgelenke sehr angenehm zu tragen. 

Auf Bodenseite befindet sich eine besondere Gravur, die die „California“ als Sondermodell 
ausweist und mit Palmen, Sonnenstrahlen und Surfbrett unmissverständlich auf den „Golden 
State“ hinweist. 

 

   

 

Zuverlässig und robust 

Im Innern verrichtet das mechanische Uhrwerk DAV3021, das die Armbewegung als 
Kraftquelle nutzt, unermüdlich seine Arbeit. Als Basiskaliber fungiert das SW200-1a des 
Schweizer Werkspezialisten Sellita mit 25 Rubinen und einer Gangreserve von 41 Stunden. In 
DAVOSAs Uhrmacherateliers wird es in puncto Zuverlässigkeit und Ganggenauigkeit noch 
zusätzlich veredelt.  
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Metall oder Leder  

Für alle Wasseraktivitäten empfiehlt DAVOSA das 3-gliedrige sog. TriaLink Metallband mit 
Faltschließe, einem zusätzlichen Sicherheitsbügel und einer Taucherverlängerung, die beim 
Surfen mit Neoprenanzug ebenfalls sehr nützlich ist.  Ein besonderes Highlight ist das von 
DAVOSA neu entwickelte TriaLink Lederband, das einen Kautschukkern im typischen TriaLink 
Design hat und dadurch extrem flexibel ist; für die angenehme Haptik und den besonderen 
Tragekomfort ist es anschließend mit feinem italienischem Nappaleder in rosa oder sandbeige 
passend zu den Zifferblattfarben überzogen. Zur Einführung der Neuheit erhalten die ersten 
100 Glücklichen das Band im Wert von 95.- Euro gratis zu ihrer Ternos Medium California dazu.  

   

   

Ab Ende April 2024 wird das Sondermodell über die offiziellen DAVOSA Konzessionäre oder die 
Online Präsenz des Herstellers zum Preis von 995.- Euro verfügbar sein. 
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DAVOSA Ternos Medium California im Überblick: 

 

⋅ Referenznummer: 166.199.60 (rosa), 166.199.80 (sandbeige) 

⋅ Schweizer Automatikwerk DAV 3021 (Basis Sellita SW200-1a), Stunden, Minuten, 

Sekunden, Datum 

⋅ Gehäuse: Edelstahlgehäuse 316L  

⋅ verschraubter Boden 

⋅ verschraubte Krone 

⋅ Lünette: Edelstahl, einseitig drehbar mit Edelstahleinlage 

⋅ kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas 

⋅ Wasserdicht bis 200 Meter (20 ATM) 

⋅ Zifferblatt: Sonnenschliff Guillochierung 

⋅ SuperLumiNova® BGW9 auf Indexen und Zeigern 

⋅ Maße: Breite 36,5 mm, Länge 43 mm, Höhe 11,8 mm, 124 g (Metallband) 

⋅ TriaLink Edelstahlarmband mit Faltschließe, Sicherheitsbügel und Taucherverlängerung 

sowie TriaLink Lederband gratis für die ersten 100 Stück pro Zifferblattfarbe 

⋅ Bandanstoß 18 mm 

⋅ Preis: 995,- € inkl. MwSt.  
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Über DAVOSA 

DAVOSA ist ein führender Schweizer Hersteller luxuriöser Zeitmesser, der für seine Präzision, 
Detailliebe und ein exzellentes Preis-Leistungsverhältnis bekannt ist. Das Unternehmen blickt 
auf eine lange Tradition in der Uhrenfertigung zurück und kombiniert traditionelle 
Uhrmachertechniken mit innovativen Materialien, um außergewöhnliche Zeitmesser zu 
kreieren, die den Test der Zeit bestehen. 

 

Weitere Informationen und Bildmaterial  

www.davosa.com/pages/pressemitteilungen   

 

 

DAVOSA im Web 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

 

Pressekontakt 

DAVOSA Swiss 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

http://www.davosa.com/pages/pressemitteilungen/
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
mailto:pr@davosa.com
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Ternos Medium California Automatic 
 

Homage to the Golden State 

California, the third largest US state, stands like no other for a way of life that combines 
progress, trendsetting, glamour, longing and dreaming. Swiss watch manufacturer DAVOSA is 
now launching a special model of the Ternos Medium with the suffix ‘California’, which 
embodies all of these things. 

 

Radiant beauty 

The first thing to catch the eye is the dial in a soft pastel shade of pink or sand beige. The fine 
sunburst pattern on the dial surface lets the colours shimmer a different shade depending on 
how the light strikes it, in a way that is reminiscent of sunsets on the legendary Venice Beach. 
The hour markers and hands offer a contrast in bright white thanks to SuperLuminova BGW9, 
and symbolise youthfulness and freshness. 

   

The 36.5 mm case of the Ternos Medium is emphatically functional with polished and matt-
finished details and, thanks to its 20 ATM water resistance, screw-down crown and anti-
reflective sapphire crystal with magnifying date detail, masters any aquatic adventure – not 
just in the Pacific Ocean. In place of a ceramic bezel, the Ternos Medium California is equipped 
with a unidirectional rotating bezel with a stainless steel inlay and raised numerals, which  
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continues the tidy design. With a height of 11.8 mm, the watch is also very comfortable to 
wear, even for slimmer wrists. 

A special engraving on the back of the watch identifies the California as a special model and 
unmistakably references the Golden State with palm trees, sunbeams and surfboards. 

   

 
Reliable and robust 

Inside the watch, the DAV3021 mechanical movement, which uses arm movements as a power 
source, works tirelessly. The basic calibre is the SW200-1a from Swiss movement specialist 
Sellita with 25 jewels and a power reserve of 41 hours. In DAVOSA’s watchmaking workshop, it 
is further refined for even greater reliability and accuracy. 

   

Metal or leather  

For all aquatic activities, DAVOSA recommends the 3-link TriaLink metal bracelet with a folding 
clasp, additional safety bar and a diver’s extension, which comes in very handy when surfing in 
a wetsuit. A special highlight is DAVOSA’s new TriaLink leather strap, which has a rubber core  
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in the typical TriaLink design, making it extremely flexible. It is then covered in fine Italian 
nappa leather in pink or sand beige to match the dial colour for a pleasant touch and a 
particularly high degree of comfort. To mark the launch of this new timepiece, the first 100 
lucky customers will receive the strap, worth 95 euros, free of charge with their Ternos 
Medium California. 

   

   

From the end of April 2024, this special model will be available from official DAVOSA 
concessionaires and from DAVOSA’s own online shop at a price of 995 euros. 
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Overview of the DAVOSA Ternos Medium California: 

 

⋅ Reference numbers: 166.199.60 (pink), 166.199.80 (sand beige) 

⋅ Swiss DAV 3021 automatic movement (Sellita SW-200-1a basis); with hours, minutes, 

seconds, date display 

⋅ Case: 316L stainless steel  

⋅ Screw-down back 

⋅ Screw-down crown 

⋅ Unidirectional stainless steel bezel with stainless steel bezel insert 

⋅ Scratch-resistant, anti-reflective sapphire crystal 

⋅ Water resistant to 200 metres (20 ATM) 

⋅ Sunray finished guilloché dial 

⋅ SuperLumiNova® BGW9 on indices and hands 

⋅ Dimensions and weight: width 36.5 mm, length 43 mm, height 11.8 mm, weight 124 g 

(metal bracelet) 

⋅ Stainless steel TriaLink bracelet with folding buckle, safety clasp and diver’s extension; 

TriaLink leather strap free of charge for the first 100 pieces sold per dial colour 

⋅ Lug size: 18 mm 

⋅ Price: € 995 incl. VAT 
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About DAVOSA 

DAVOSA is a leading Swiss manufacturer of luxury timepieces, which are known for their 
precision, attention to detail and excellent price-performance ratio. The company looks back 
on a long tradition of watchmaking, and combines traditional watchmaking techniques with 
innovative materials to create exceptional timepieces that stand the test of time. 

 

More information and image material 

https://www.davosa.com/en/pages/pressemitteilungen 

 

DAVOSA online 

 

http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 

https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 

www.davosa.com   

 

 

Press contact 

DAVOSA Swiss 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

https://www.davosa.com/en/pages/pressemitteilungen
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
mailto:pr@davosa.com

